

### Oberbürgermeister als 1.000 Mitglied begrüßt

**Lörrach-Stetten.** Der Förderkreis für das Hospiz am Buck im Lörracher Stadtteil Stetten hat kräftig zugelegt. Die Zahl der Mitglieder aus dem gesamten Landkreis ist dieses Frühjahr auf über tausend angewachsen. Als 1000. Mitglied begrüßte der Vorstand jetzt den Lörracher Oberbürgermeister Jörg Lutz. Vorsitzender Klauspeter Huck und seine Stellvertreterin Susanne Wetzel freuten sich über die spontane Bereitschaft des Rathauschefs, die Hospizarbeit zu unterstützen. Lutz steht damit in der Tradition seiner Amtsvorgängerin Gudrun Heute-Blumh, die dem Förderkreis seit dessen Gründung angehört. Vorsitzender Huck erklärte im Gespräch

mit unserer Zeitung, man würde sich freuen, wenn das Beispiel der beiden Politiker Schule machen und weitere Frauen und Männer der Gemeinschaft beitreten würden. Der Förderkreis, so der Vorsitzende, sichere eine wichtige Basis für den Fortbestand des Hospizes sowie dessen Ausstattung und die vielfältigen Serviceleistungen für Gäste, die ihren Lebensabend in der segensreichen Einrichtung verbringen. Dieses Frühjahr besteht der Förderkreis seit 15 Jahren. Geleitet wird das Jubiläum am 11. November bei einem kleinen Festakt mit künstlerischer Einlage im Stettener Gemeindehaus St. Fridolin. (WB)



Lörrachs Oberbürgermeister Jörg Lutz (Mitte) wurde von Klauspeter Huck und Susanne Wetzel als 1000. Mitglied im Förderkreis für das Hospiz begrüßt.  
Foto: WB